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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de marzo de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS DEBES COMPRENDER, DEBES CONCEBIR A DIOS EN TU CORAZÓN, AHÍ LO DEBES
CONCEBIR Y DEBES SABER CON TODA VUESTRA CONCIENCIA DIVINA QUE DIOS ES AMOR, DIOS

ES PAZ, DIOS ES BONDAD, DIOS ES VIDA ETERNA, DIOS ES CREADOR, CONCÍBELO ASÍ EN TU
CONCIENCIA.

[20220320] Mis bien amados, bienvenidos sean vosotros, os les digo, vosotros estás en esta tierra,
estás en estos tres tiempos, el pasado ya no está, el mañana aun no llega, solo está este momento
presente en este universo, mis bien amados. Pues he aquí, debes de sentirte en este instante pleno,
con esta exactitud divina que son cada uno de vosotros.

Amados míos, pues vosotros debes de ser conscientes todos que son vosotros los creadores de
vuestra propia vida, de vuestro propio mundo, de vuestras propias cosas. Deben de ser conscientes
vosotros que no son nuevos, no son de hoy, son de siempre, mis bien amados, son de siempre.
Porque vosotros son eternos, y estás en este mundo cumpliendo tus necesidades, hoy buenas o
malas, pero es lo que están haciendo cada uno de vosotros. Pero debes de estar conscientes que
vosotros eres el SER ETERNO, que así los que se ensuciaron, los que se confundieron, quiero decir,
estando aquí en este mundo solo fuiste tú, mis bien amados, entraste en confusión a través del
tiempo y empezaste a crear todas las cosas que ves, que has visto, oído, sentido y todas las cosas que
pasarán son de vosotros, eres tú el creador, eres tu el arquitecto de tu propio hogar, sí, mis bien
amados.

Es por eso que hoy, en este instante vengo a ti a llamarles la atención, a hacerles conscientes cómo
debes de estar en este mundo, en esta tierra con estos principios sagrados, divinos. Y esta luz, esto
que Yo les doy, en verdad, les va a traer a una nueva vida y no os te perderás jamás en esta tierra.
Pero deben de ser nuevos, para que así veas otra vida diferente, porque vosotros quieres ser una
vida diferente, hermosa, dichosa. Pero vosotros no haces nada, pero vosotros estás metidos en tus
creencias, en tus mundos y esto no les va a dar resultado sino hasta que vosotros cambies, saques esa
fuerza tan grande que está en tu SER y anheles con mucho fervor, anheles una vida nueva, un
camino nuevo, hasta entonces verás lo que vosotros anhelas.

En verdad, Yo les digo, créanse, vosotros debes comprender, debes concebir a Dios en tu corazón,
ahí lo debes concebir y debes saber con toda vuestra conciencia divina que Dios es amor, Dios es
paz, Dios es bondad, Dios es vida eterna, Dios es creador, concíbelo así en tu conciencia. Y en
verdad, Yo os te digo, cuando hagas esto podrás decir: “Porque mi Padre es en mí y yo soy en Él, y
no hay ninguna diferencia entre yo y Él”. Y podrás saber que con tu comprensión divina, con tu
amor, podrás saber que tú eres el Dios vivo y no te sorprenderá nada. Pues Yo les digo, ámense,
cada uno de vosotros debe amarse, debe perdonarse, debe salir de viejas creencias, porque las
creencias son cárceles y vosotros debes de salir de ellas a través de la gran sabiduría, de la gran luz, a
través del gran amor, debes salir de ellas y ser pleno, sean plenos, hermanos míos, sean plenos.
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Yo les digo, hoy no es tiempo de pregonar mi Palabra, no, para vosotros no, hoy es tiempo de
hacer conforme la palabra dice y eso es tu distintivo ante este mundo, ante tus hermanos. Amados
míos, prepárense pues, vosotros prepárense y sean mis seguidores, sean mis seguidores para que
vosotros des muestras de la Voluntad Sagrada que está en sí mismo. Mis hermanos míos, pues
entonces debes de salir avante, adelante, debes creerte a ti mismo y doblegarte que tú eres el
Creador, lo has sido siempre. Habrá muchas cosas que no comprendes y que nadie comprende, esto
es cuando vosotros no te comprendes que eres eterno. Todos los errores, todas las maldades, todo
lo que hay, no vienen a ti, sino fluye de ti, sino fluye de ti hacia afuera. Cuando ya no hagan esto,
entonces ya no habrá aquello.

He aquí, pues todos vuestros males serán, irán desapareciendo de ti cuando tú aceptes que tú eres el
único causante y que tú eres el único que tienes que transformarlo para que deje de existir aquello,
cuando vosotros admitas esto en tu corazón, quiero decir en tu alma, entonces para ti no habrá
sufrimientos, no habrá guerras para ti, no tendrás y solo estará la luz, solo estará lo hermoso, lo
divino, solo vivirás con esta vida. Pero esto pasará cuando vosotros aceptes que eres el único
responsable de tu vida y que debes de transformarlo y entonces para que tu vida sea un buen
designio en ti.

Mis bien amaso, pues entonces prepárense más y más, vayan dejando, vayan transformando cada
acto que esté dentro de vosotros, dentro de tu alma. Váyanlo observando, siéntanlo que nada
viene, que todo fluye de tu corazón, todo fluye de ti y que recuerdes que la vida aquí es causa y
efecto. Pues todos los sufrimientos que tienes son propios, son tuyos. Recuerda lo que Yo te dije en
aquellos tiempos, el que siembra cosecha. Y vosotros deben aceptarlo, pero para que vosotros
admitas, puedas admitir esto, el que siembra cosecha, debes admitir antes que vosotros no eres
nuevo, no eres de hoy, que vosotros eres el eterno. Pero has hecho tantas cosas de tu vida, que todo
lo que habéis hecho regresa a ti con la finalidad de que estos sean convertidos, como vosotros no
admites esto no puedes creer, no puedes creer en esto que Yo os he dicho, el que siembra cosecha.
Porque no cuadra para ti el momento, porque Yo les digo que hay tantas cosas que os les pasan y
que no le encuentras cuadraturas en ti, porque vosotros dices: no he hecho nada para merecer esto.
Amados míos, cuando os dices esto, es que estás perdido en vuestra mente, hay lo incierto en
vosotros y es por eso que no crees lo que así les está pasando. Pues entonces es hoy vuestro
momento, es ahora mismo el que vosotros debes arreglarlo para que no pase más como ha venido
sucediendo en vuestras vidas.

Hermanos bien amados, hoy vosotros debes hacer como SER, debes hacer algo nuevo para ti mismo.
Amados hermanos, pues adelante y no se turben, acéptate como el creador de todas tus facetas que
has tenido aquí, acepta que están ahí, pero acepta que las tienes que transformar para que dejen de
estar, para que dejen de existir jamás ya en tu vida. Porque mi amada humanidad, vosotros los
humanos, quieres algo nuevo, pero vosotros estando en lo viejo, sí. Pues este es tu momento,
vosotros debes de aceptar, aceptarte que eres tú el único creador, el único responsable de tu vida y
debes componer, debes transformar todo, todo de tu vida. En verdad, Yo os les digo, comenzad por
vosotros mismos, eres tú el que debes de importarte, porque la salvación es de cada persona, de
cada SER. Vosotros hoy debes admitir que eres un alquimista, porque lo son, mis bien amados, lo
son, porque siempre han transformado, vosotros han transformado vuestras propias vidas. Hoy se
vería así, hoy el hombre lo vería como desgracia, pero no, mis bien amados, pero no, porque es el
recorrido de ti mismo, es donde vosotros estás llegando a la comprensión que eres tú mismo el
TODO y si eres el TODO, eres Dios contigo mismo, y si eres el TODO vosotros lo has hecho todo.

Pero ya es el fin de vosotros dejar de pensar que un Dios les está castigando, que el Dios altísimo les
está castigando. Y es tiempo que vosotros dejes de pensar, de creer de esta manera, no, no hay un
Dios que os les castigue, solo son vosotros mismos los hacedores de la vida, de las formas que
vosotros tienes y esas formas se revierten hacia ti y a eso le llamas sufrimiento, algo realizado. En
verdad, Yo les digo, vosotros como SERES podrían sanar su propio cuerpo, pero aún vosotros no has
logrado ser consciente de ti y creer que tú eres el hacedor de todas las cosas que os suceden.
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Amados míos, deja que este momento sea la hora, sea el instante, porque solo este instante es el que
puede salvarte, es donde tú puedes salvarte de las cosas que vos crees. ¿Ven las enfermedades?, ¿y
ven desde cuándo vosotros habéis venido creyendo en una maldición? En verdad, Yo les digo, solo
tú has logrado hacer las enfermedades a tu vida por haber trabajado en los degrados, en ese mundo
de degrados, pues has tenido esto. Siente cada una de las cosas que os suceden en tu vida, mi
pueblo, y acepta que lo están viviendo, pero acepta también la transformación que debes hacer a
cada cosa que ha salido de ti, mis bien amados. Ya es tiempo, ya es hora, este es el momento que
vosotros comiencen a ser diferentes, a ver tu tiempo diferente, a realizar, a transformar lo viejo en
nuevo, la oscuridad en luz; ya es el momento que vosotros estés en este punto de comprensión.

Pero ya os les he dicho, es tiempo que vosotros apartes creencias de ti, quiten toda creencia vana.
Porque vosotros humanos piensan, creen que Dios les está mandando este sufrimiento, que el
hombre cree que Dios ya se hastió y creen que Dios va destruir esta tierra. Y Yo os les digo a
vosotros, ¿creen que Dios es un Dios malo, es un Dios vengativo, es desamor, es mortal? Yo os le
digo, no creas así, porque Dios es eterno, Dios es sublime, Dios es el único Creador, pues no es un
Dios ajeno, no es un Dios que está en lo alto que vosotros lo puedes creer así, no es un Dios alto allí
en los cielos, solo ha sido vosotros, han sido vosotros de todos vuestros tiempos que has vivido
aquí, lo han hecho todo invertido y por eso tienes y hay cosas invertidas contigo mismo, pero eso es
tuyo.

En verdad, Yo les digo, hay sufrimientos, hay enfermedades, ves vosotros enfermedades,
calamidades, ¿ves todo lo que está pasando a vuestro alrededor?, ¿ves todo lo que está pasando
contigo mismo? Pues todo esto es del hombre, son de vosotros que vives en incomprensión,
solamente vives ahí y de ello recibes y de ello tienes todo lo que estás viviendo. Amados hermanos,
por eso os les digo a vosotros que me escuchas, esta es la hora que debes comenzar a cambiar todas
vuestras formas, todas vuestras creencias, vosotros debes de ser un SER, tienes todos los atributos de
SER y vosotros estás llamado a demostrarte a ti mismo esto, esto que eres un SER, un SER DE LUZ, el
SER ETERNO, EL SER PODEROSO. Y hoy tienes ese deber contigo mismo de hacerlo, háganlo, mis
bien amados, háganlo vosotros, demuestren que vosotros están en el camino correcto, en el camino
de la verdad, de la vida, demuestren que Dios, ustedes, que Dios en ti, en vosotros mismos. Mis bien
amados, sean diferentes, sean nuevos, sean los de este tiempo dando muestras de que aquí mismo se
encuentra el reino, estás en el reino o estás en el infierno, porque las dos cosas estiban en qué es lo
que estás haciendo, qué es lo que estás creyendo en este tiempo y en esta hora.

Amados míos, Yo vengo a darte esta luz, Yo vengo a darte, a decirte que eres tú el TODO en ti y
que no hay nada que venga, todo fluye de ti, lo que ves que viene es lo ya realizado, porque la vida
se compone en vosotros causa, causa. Vosotros son los precipitadores de los eventos de vosotros
mismos, vosotros tienes el poder para precipitar y lo has tenido siempre y lo tienes y vosotros lo han
hecho siempre. Todo es tuyo, todo es tuyo y vienen las cosas a ti, porque es causa y efecto. Sean
honestos contigo mismo, sean humildes, sean humildes, mis bien amados, humildes contigo mismo,
no pidas la humildad, porque es el error más grande de todos vosotros el pedir, y no es pedir, es
hacer, hacer.

He aquí, pues, compréndanse, no pidas amor, no pidas paz, no pidas sanidad. Yo os te digo, hazla,
hazla, hermanos. Porque vosotros ya son el poder y son el poder, lo han sido siempre, hazla,
atrévanse a decirlo en su alma, en su mente, atrévanse con consciencia a decir: “Yo Soy el poder, Yo
lo he traído todo, todo lo que está en mi mundo es mío, ahora lo que tengo que hacer es
devolverlos, reciclarlos, cambiarlos”. Si todo está en vosotros, hermanos míos. En verdad, Yo les
digo, todo está en vosotros y serán dichosos en este mundo y serán vosotros los que den las buenas
nuevas en estos tiempos en los que están viviendo, en lo que está pasando en este mundo. Sean los
nuevos, los dadores de las voces divinas, de las voces que salen del alma hacia afuera de cómo es la
vida real. Benditos sean todos, mis bien amados, sigan adelante, no desmayen hasta comprenderse
por sí mismos que vosotros son. Vosotros hoy debes comprender que no hay nada que les haga
daño, nada y nada os les ha hecho daño, todo ha sido de vosotros, todo ha sido porque así lo
admites y si lo admites, es porque así lo has hecho y recuerda que todo viene a ti otra vez a tu vida
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y el doble. Amados míos, compréndanse pues, ámense pues, sean sinceros con vosotros mismos,
acéptense tal y como son, pero para poder transmutar, cambiar las formas que vosotros tienen.

He aquí, Yo les bendigo, Yo les amo y Yo les deseo que esto lo guardes ahí en tu alma, le des repaso
y puedas ser nuevas personas, nuevas criaturas sean vosotros. Muéstrense, muéstrense en los cambios
divinos, pero cambien, mis bien amados, ya que vosotros vives confusos, confusos en vosotros
mismos, vives en desamor, vives en ignorancia, vives en no perdonar, vives vosotros enfermos, vives
pobres. Comprendan que todo eso es tuyo y que debes cambiarlo para que aparezca otra vida
diferente a la que has vivido siempre. Por lo tanto mi paz os dejo, mi paz os doy. Continúen, mis
bien amados, sigan adelante venciéndose a sí mismos, porque no es a nadie a quien vas a vencer, no
es con nadie con quien debes pelear, es contigo mismo. Benditos sean y Yo por este instrumento este
es mi mensaje que Yo os doy a cada uno de vosotros, mis bien amados. Para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


